
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Dr. Siegfried Balleis 
Rathausplatz 1 
 
91052 Erlangen 
 
Antrag zum Arbeitsprogramm des Stadtplanungsamtes 
Die StuB aufs Gleis setzen 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die neusten Entwicklungen bei Siemens unterstreichen die Notwendigkeit, die weiteren 
Planungen für die Stadt-Umland-Bahn zügig voranzutreiben. Die dafür notwendigen Mittel 
sind von uns zum Haushalt beantragt worden. 
 
Um den finanziellen Aufwand für den städtischen Haushalt beherrschbar zu halten und die 
weiteren Planungen geordnet voranzutreiben, soll im Jahr 2014 eine gemeinsame 
Organisation der drei beteiligten Gebietskörperschaften (GmbH, Zweckverband, etc.) 
geschaffen werden.  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, dies mit den beiden anderen Gebietskörperschaften 
auszuverhandeln und dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorlegen. 
 
Die Trassenvariante „Campus-Bahn“ wird im weiteren Verfahren geprüft. Die Verwaltung legt 
dem Stadtrat dafür denkbare Schritte vor, die das Gesamtvorhaben nicht verlangsamen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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Stadtratsfraktion 
 

Fraktionsantrag gemäß § 28 GeschO 
Eingang: 22.10.2013 
Antragsnr.: 195/2013 
Verteiler: OBM, BM, Fraktionen 
Zust. Referat:VI 
mit Referat:  



für die SPD-Fraktion für die GL-Fraktion 
  
Dr. Florian Janik 
Fraktionsvorsitzender 

Harald Bußmann 
Sprecher für Umwelt, 
Stadtplanung und Verkehr 

  

 
f.d.R. Gary Cunningham 
 

 

  
 


